Lauffener Segelclub Neckar e.V.



Herbsttörn 2017

Im Rahmen des letzten Seglertreffs vor Weihnachten wurde nicht über das zu Ende gehende Jahr mit unseren gemeinsamen Segelerlebnissen auf der Ostsee und im Mittelmeer gesprochen, sondern auch bereits das Jahr 2017 ins Auge gefasst. Dabei darf der jetzt seit vielen Jahren durchgeführte Herbsttörn auch nicht fehlen. Um zumindest, was den Termin angeht, an der Gepflogenheit festzuhalten, soll dieser auch wieder in der ersten Oktoberwoche sattfinden, konkret bedeutet dies für 2017 vom 30.09. bis zum 07.10.2017.

Gegenüber dem letzten Jahr wollen wir aber ein anderes Revier kennenlernen und reisen dafür in den

Norden von Sardinien. Die Anreise beginnt mit dem Flug von Stuttgart nach Olbia und die Ausgangs sowie Zielmarina wird voraussichtlich Portisco sein (dies kann sich u.U. nach Anzahl der verfügbaren Schiffe ändern). Von dort liegt jedenfalls der Nordosten von Sardinien mit dem Maddalena-Archipel, der Norden von Sardinien und ggf. auch der Süden von Korsika als Revier vor uns.

Für die Buchung der Schiffe ist es natürlich notwendig zu wissen, wer gerne dabei sein möchte. Hierfür ist eine verbindliche Anmeldung mit folgenden Angaben notwendig:



Name, Vorname, Anschrift, Personalausweis-Nr. oder Reisepass-Nr., Gültigkeitsdatum des entsprechenden Ausweis, Geburtsdatum und Geburtsort. Außerdem bitte auch gleich die Telefonnummer und auch eine Mobilnummer zur Vervollständigung mit angeben.

Die Anmeldung bitte bis **spätestens 15.01.2017** per Email an ingo@mordhorst.info senden. Zu dieser verbindlichen Anmeldung gehört auch eine **Anzahlung** in Höhe von EUR 450,00 pro Person, die Ihr bitte auf das in der Fußzeile angegebene Konto des LSCN unter dem Stichwort "Herbsttörn 2017" und Angabe der angemeldeten Person überweist. Die Gesamtkosten dürften sich voraussichtlich auf 900,00 bis 950,00 Euro pro Person zzgl. Bordkasse belaufen; dies natürlich in Abhängigkeit der Teilnehmerzahl. Die angegebenen Kosten beinhalten Flug, Transfers, Chartergebühr, Charternebenkosten und Versicherung.

Nachdem doch bereits einige ihr Interesse geäußert haben, wäre es schön, wen wir wieder ein paar Schiffe zusammenbekommen würden. Falls sich bereits Personen gefunden haben, welche gerne in einer Crew zusammen segeln wollen, bitte einen kurzen Hinweis im Rahmen der Anmeldung. Ebenso ist natürlich wertvoll zu wissen, wer ggf. als Skipper zur Verfügung steht; auch hierzu bitte eine kurze Anmerkung im Rahmen der Anmeldung.

So, jetzt freuen wir auf viele Anmeldungen im Posteingang.

An dieser Stellen allen einen guten Rutsch und guten Start in das neue Jahr 2017.

Viele Grüße

Ingo Mordhorst 28.12.2016